

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Großes Opening am 15. und 16. März Schweizerhaus rüstet sich für die Eröffnung

Der Inbegriff von Wiener Lebensgefühl meldet sich aus der Winterpause zurück.

Leopoldstadt. Bereits zum 99. Mal beginnt das Schweizerhaus unter der Führung von Familie Karl Kolarik am 15. und 16.

März den Saisonauftakt ganz traditionell mit Budweiser Bier und knuspriger Stelze. Auch dieses Jahr wird wieder an zwei Tagen mit gepflegter Live-Musik gefeiert. Infos auf schweizerhaus.at